CORRESPONDENCIA 10 DE ENERO DE 2020.

Oficio que dirige Mario Antonio de Jesús Jiménez Martínez, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, a través del cual remite el Informe Anual de Actividades 2019.

Oficio que dirige el Mtro. Fernando Bernal Salazar, Magistrado de la Segunda Ponencia de la Sala Civil-Familiar del Tribunal Superior de Justicia del Estado, a través del cual remite el informe mensual de las actividades realizadas durante el mes de diciembre del año dos mil diecinueve.

Oficio que dirige el Lic. José Aarón Pérez Carro, Secretario de Gobierno, a través del cual remite copia del oficio UG/SAC/211/2027/2019, signado por el subdirector de Atención Ciudadana de la Subsecretaria de Gobierno, respecto de la petición de la ciudadana María Juana Patlani González y firmantes, quienes solicitan la intervención ante diversas problemáticas que se presentan en el Municipio de Ixtenco.

Oficio que dirige la Lic. Martha Palafox Hernández, Presidenta Municipal de San Lorenzo Axocomanitla, a través del cual remite el Pronóstico de Ingresos y el Anteproyecto del Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal 2020.

Oficio que dirige Franco Pérez Zempoalteca, Presidente Municipal de Santa Catarina Ayometla, a través del cual remite el Presupuesto de Egresos y Pronóstico de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2020, plantilla de personal y tabulador de sueldos.

Oficio que dirige el Lic. Héctor Domínguez Rugerio, Presidente Municipal de Chiautempan, a través del cual remite el Tercer Informe de Gobierno.

Oficio que dirige María Yolanda Lara Lara, Síndico del Municipio de Mazatecochco de José María Morelos, a través del cual solicita la autorización de esta Soberanía para la desincorporación de un camión compactador.

Oficio que dirige José Lucas Alejandro Santamaria Cuayahuitl, Síndico del Municipio de San Lorenzo Axocomanitla, a la Lic. Martha Palafox Hernández, Presidenta Municipal, a través del cual le solicita se lleve a cabo la primera sesión de cabildo del año 2020, para tratar cuatro puntos importantes.

Oficio que dirige José Lucas Alejandro Santamaria Cuayahuitl, Síndico del Municipio de San Lorenzo Axocomanitla, a la C. Martha Palafox Hernández, Presidenta Municipal, a través del cual le solicita le presente la cuenta pública que corresponde al mes de diciembre del ejercicio fiscal 2019.

Oficio que dirige el Ing. Emilio Minor Molina, Director General del Instituto de Catastro del Estado de Tlaxcala, a través del cual solicita copia simple de las Leyes de Ingresos de los Municipios ejercicio fiscal 2020, Tablas de Valores de los Municipios que les fueron autorizadas y publicadas para el ejercicio fiscal 2020, Ley General de Ingresos para el Estado de Tlaxcala, y reformas al Código Financiero para el Estado de Tlaxcala y sus Municipios.

Oficio que dirige el Ing. Sergio Sarmiento Rodríguez, Administrador Único de Ingeniería Integral del Agua, a la C.P. María Isabel Delfina Maldonado Textle, Auditora Superior del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del Estado, a través del cual le solicita la intervención para que el Municipio de El Carmen Tequexquitla, pague el adeudo por la obra Mejoramiento del Sistema de Agua Potable.

Oficio que dirigen Clemente Celerino Contreras Trinidad, Presidente Ejecutivo Municipal de Derechos Humanos, y José Melquiades Santamaria, Presidente de la Colonia San José el Conde, Municipio de San Pablo del Monte, al Lic. Andrés Manuel López Obrador, Presidente Constitucional de México, a través del cual le solicitan sean considerados en el presupuesto del año 2020, para que se realicen las obras de pozo profundo de agua potable, escuela primaria y preescolar.

Escrito que dirigen los Regidores Tercer y Quinto, así como los Presidentes de Comunidad de San Sebastián, el Cristo, San Nicolás, San Cosme, Santiago, San Pedro, La Santísima, San Isidro Buen Suceso y de Jesús, pertenecientes al Municipio de San Pablo del Monte, al Arq. Cutberto Benito Cano Coyotl, Presidente Municipal, a través del cual le solicitan que la primera sesión ordinaria de cabildo se lleve a cabo el día 15 de enero de 2020.

Circular que dirige el Lic. Arturo Castro Duarte, Secretario General del Poder Legislativo del Estado de Quintana Roo, a través del cual informa de la integración de la Junta de Gobierno y Coordinación Política.

Circular que dirige Pedro Martínez Flores, Diputado Presidente del Congreso del Estado de Zacatecas, a través del cual se comunica la elección de la Comisión Permanente que presidiera los trabajos del Primer Periodo de Receso.